

MSC blickte auf zahlreiche Erfolge zurück

Jahreshauptversammlung des Motorsportclubs Schatthausen – Vorsitzender im Amt bestätigt

Schatthausen. (wek) Zur Mitgliederversammlung des Motorsportclubs (MSC) Schatthausen begrüßte der Vorsitzende Martin Comos die aktiven Fahrer und fördernden Mitglieder. Schriftführer Jörg Baum erinnerte an die außersportlichen Veranstaltungen im Jahr 2011 und Jochen Ditton legte die Finanzen offen. Nachdem bedeutend mehr Ausgaben als Einnahmen zu verzeichnen waren und man den Etat mit den Reserven ausgleichen musste, schlug der Schriftführer vor, bei der nächsten Mitgliederversammlung die Mitgliederbeiträge zu erhöhen.

Den Wirtschaftsbericht erstatte Reinhard Philipp. Er listete die Club-Veranstaltungen auf, bei denen das Bewirtschaftungsteam aktiv war, und dankte den Helfern für die hervorragende Zusammenarbeit. Umfangreich und auch sportlich sehr erfolgreich war das Jahresprogramm der rund 50 Fahrradtrialer, sagte Sportleiter Roland Hamm. 30 Fahrer kamen in die Gesamtwertung der Süddeutschen Meisterschaft und elf Mal nahmen die Fahrradtrialer an nationalen und internationalen Wettkämpfen teil, wie zum Beispiel an der Europameisterschaft in Biella (Italien), den Weltjugendspielen in Charleroi (Belgien) oder der Weltmeisterschaft in Champéry

(Schweiz). Dabei heimsten die Fahrradtrialer eine stattliche Zahl nationaler und internationaler Titel ein: fünf deutsche Meistertitel (Raphael Pils, Matthias Mrohs, Simon Greiner, David Hoffmann, Lucas Krell), einen Europameistertitel (Raphael Pils), einen dritten Rang im Worldcup (Matthias Mrohs), einen dritten Platz in der Weltmeisterschaft (David Hoffmann), einen Vizeweltmeistertitel in der deutschen Nationalmannschaft (Matthias Mrohs und Raphael Pils) und einen Weltmeistertitel (Raphael Pils).

Auch die Nachwuchsfahrer im Fahrradtrial schlugen sich tapfer: Simon Greiner wurde süddeutscher Meister der Klasse U 11, Maximilian Gatz Zweiter in der Klasse Schüler A und Jannick Zahn Zweiter in Schüler B. Deutsche Mannschaftsmeister 26 Zoll wurden Sebastian und David Hoffmann, Jonathan Sandritter und Andreas Depil. Sportleiter Hamm schrieb diese Erfolge hauptsächlich der hervorragenden Trainingsarbeit von Martin Engelhart und seinem Helferteam zu und dankte auch den Eltern für die Begleitung zu den Wettkämpfen.

Für die Abteilung Motorradtrial berichtete Marcel Comos. Die 20 aktiven Fahrer beteiligten sich an mehreren Wettbewerben und an einem Lehrgang.

Beste Fahrer der Saison waren Gerd Merkel, Robert Philipp, Ortwin Sann, Henrik und Matthias Waldi. Das Team Robert Philipp, Matthias und Henrik Waldi und Gerd Merkel wurde TSG-Meister. Über die außersportlichen Aktivitäten der Jugendlichen des MSC berichtete Jugendleiter Klaus Maier. Den Tourensportbericht von Edgar Specht über sechs Sternfahrten verlas Christel Oswald-Mosseman, und von den Oldtimern berichtete Anita Comos.

Nach dem Kassenprüfbericht und der Entlastung des Vorstands auf Antrag von Hannelore Kiefer wurden Neuwahlen durchgeführt: Mit großer Mehrheit wurde Martin Comos für weitere zwei Jahre zum ersten Vorsitzenden und Roland Hamm für ein Jahr zum zweiten Vorsitzenden gewählt. Schriftführer bleibt Jörg Baum, Sportleiter für Motorrad Marcel Comos und zur Jugendleiterin wurde Monika Müller gewählt. Willi Hack ist für die Liegenschaften zuständig, Kassenprüfer bleiben Hannelore Kiefer, Claudia Liebetrau und Egon Schäfer.

Der Antrag von Günter Waldi, eine Ehrentafel, Fotos von erfolgreichen Sportlern und Clubnachrichten im MSC-Treff anzubringen, wurde diskutiert und positiv beantwortet.